

inocente y cándido título “Bienvenidos los Slep”, advirtiéndoles a los nuevos y noveles encargados, los inconvenientes de cambiar por cambiar, pero no desahuciar a un personal que es la columna vertebral del colegio y que, ojalá, no repitieran lo sucedido cuando tristemente, fuimos trasladados, año 80 (también despidos y nuevos Directivos), sin consultarnos, desde la educación a cargo del Mineduc a las Municipalidades.

Hoy, como docente, siento mucha pena. A primera hora de la mañana, me entero que en el Colegio de Música Juan Sebastian Bach, quedaron fuera del importante y fundamental proyecto educativo, 63 excelentes funcionarios, especialistas y maestros en música. Fue un flechazo al corazón a una escuela.

Desconozco como están conformados los Consejos Locales (Slep), pero les advertí a los nuevos Directivos, de los inconvenientes “al trasladarse de casa”, porque al parecer, en pleno Estado de Derecho, están trastornado la Educación Pública y afectando a familias y lo peor, que ha producido un descontento en profesores y especialmente en los apoderados, que, precisamente, matricularon a sus pupilos en ese establecimiento con un particular fin, esperanzador y que aprendan las artes musicales.

Situación de Colegio de Música

● El día 17/12/24, envíe una carta a este conocido y difundido diario, con el

Luis Omar Sepúlveda Navarro
doncoyosepulveda@gmail.com